

Am Samstag, dem 09.03.2013, engagierten sich 12 Schüler der beiden Sozialkundekurse des Francisceums an einer demokratischen Aktion gegen Rechtsextreme in Dessau.



Gemeinsam mit insgesamt 2500 Teilnehmern wurde eine 30-minütige Menschenkette um die Innenstadt Dessaus gebildet.





Des Weiteren fand ein Toleranzlauf im Rahmen der Veranstaltung statt, dem wir im Spalier zusahen.





Die Aktion nahm Bezug auf das Thema Demokratie des Sozialkundeunterrichts der Kursstufe 11 und leistete somit einen praktischen Beitrag zur vermittelten Theorie. Außerdem entsprach die Demonstration gegen Rechts dem verliehenen Titel des Gymnasiums „Schule ohne Rassismus – Schule mit Courage“.

Besonderer Dank gilt allen Teilnehmern des Kurses, denn dies geschah auf freiwilliger Basis.

Herr Hanke Sozialkundelehrer